

HERZLICHEN DANK

allen, die mit uns von unserer lieben

# Gertrud (Trudy) Egger-Bosshard

8. Dezember 1931 – 22. Februar 2016

Abschied genommen haben.

Die vielen Zeichen stiller Anteilnahme, tröstenden Worte und Umarmungen haben uns viel Kraft und Trost gegeben. Zahlreiche Karten, Blumen- oder Geldspenden an NAK-Humanitas brachten die Verbundenheit ebenfalls zum Ausdruck. Es hat uns tief bewegt, wie viel Wertschätzung und Freundschaft der lieben Verstorbenen dadurch entgegengebracht wurden.

Den Seelsorgern der Neuapostolischen Kirche möchten wir für die herzlichen und persönlichen Worte an der Beisetzung und Abdankungsfeier herzlich danken. Durch die einfühlsamen und wohltuenden Worte konnten wir grossen Trost empfangen. Ebenso danken wir dem Organisten für die berührende Orgelmusik und dem Grabchor der Neuapostolischen Kirche für die würdige Umrahmung.

Ein herzliches Dankeschön richten wir an Frau Dr. Annemarie Koch-Holch, Seespital Kilchberg sowie an das Pflorgeteam der Pflegeabteilung Seespital Kilchberg für die liebevolle Betreuung, die auf dem letzten Wegstück viel Kraft gegeben haben.

Lieben Dank allen, die Trudy in ihrem Leben Liebe, Freundschaft und Wertschätzung entgegengebracht haben.

Langnau am Albis, im März 2016

Die Trauerfamilie